

Auxerre → Vivre sa ville

ANCIENS COMBATTANTS

Le comité Fnaca a adopté une direction collégiale



RÉUNION. Claude Guénot, Élie Paratre (président de l'Udac de l'Yonne) et Claude Gambier avant l'assemblée générale.

Le comité d'Auxerre et des environs de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca) a tenu son assemblée générale mercredi après-midi, à la petite salle Vaulabelle, dans des conditions particulières.

En effet, selon les dires à la tribune de Claude Gambier, ancien vice-président, une direction dite collégiale s'est substituée au bureau élu et gère mainte-

nant l'association dont les effectifs, après une lente et constante érosion, s'établissent actuellement à 138 adhérents à jour de cotisation.

La nouvelle direction comprend Jeannette Mercier, Claude Gambier et Claude Guénot, ancien trésorier. Pour ce dernier, il est important de garder des habitudes comme la galette des Rois et surtout le repas anniversaire du 19 mars. ■

HUMANITAIRE ■ Le Groupe Baobab 89 va construire un puits à Zougou

Un projet et un appel aux dons

Depuis 13 ans, l'association Groupe Baobab 89 enchaîne les actions au profit du village de Zougou, au Burkina Faso. Elle a le projet d'y construire un puits, avec les villageois.

Créée en 2008, l'association Groupe Baobab 89 a une double vocation : permettre à des peuples en difficulté de devenir acteurs de leur propre développement, et favoriser les échanges interculturels.

Depuis le début, c'est le village de Zougou, au Burkina Faso, qui focalise l'attention de l'association. Elle y a déjà conduit de nombreuses actions en collaboration avec la population locale : construction de salles de classe équipées de panneaux solaires et de mobilier, et soutien financier pour des formations.

Cette fois, le groupe Baobab 89 se mobilise pour la construction d'un puits de



ENTRAÏDE. Angélique Marchand, présidente du Groupe Baobab 89 (à gauche) et les membres de l'association lancent un appel aux dons pour soutenir leur nouveau projet pour Zougou.

forage pour le pôle scolaire et les villageois de Zougou. Les études de terrain ont déjà commencé et la mise en chantier est imminente.

L'eau à une heure

Lorsqu'il sera en service, ce puits évitera aux en-

fants et aux mamans de se lever à 4 heures pour aller chercher l'eau à une heure de marche et la porter jusqu'au village.

Habituellement, l'association finance les projets grâce à la vente de produits artisanaux, la collec-

te de stylos usagés et différentes initiatives locales. Mais en raison de la crise sanitaire, ces actions n'ont pas pu se réaliser. Le Groupe Baobab 89 lance un appel aux dons. ■

➔ Contact. Par e-mail : groupebaobab89@laposte.net.



Journées d'animation

Yonne
républicaine

Les mercredi 1^{er}, jeudi 2
vendredi 3, samedi 4/12/2021

NE SOYEZ PAS PRESSÉ,
PRENEZ LE TEMPS DE LIRE !

Jouez pour tenter de gagner
un transat et d'autres cadeaux !



Dans votre magasin

MONOPRIX

10, place Charles-Surugue
89000 AUXERRE



Jeu gratuit sans obligation d'achat
Voir modalités de participation et règlement sur notre stand



FAMILLES ■ Une conférence-débat organisée mardi soir aux Rosoirs

Le harcèlement scolaire en question

L'espace d'accueil et d'animation la Source a mis en place une action intitulée « Famille d'aujourd'hui ».

Financée dans le cadre du Réseau d'écoute, d'appui et d'accompagnement des parents, elle implique un groupe d'habitants du quartier des Rosoirs.

L'objectif de cette action est d'accompagner les parents dans leur fonction

éducative et de mettre en réseau les différents intervenants et les familles. Le principe est de renforcer les compétences des parents en s'appuyant sur leur savoir-faire et sur leurs capacités à s'entraider.

Une enquête a été menée cet été. Parmi les questions et les problématiques rencontrées par les fa-

milles figurait le sujet délicat du harcèlement scolaire. Une quinzaine d'habitants ont travaillé sur ce thème, accompagnés de trois adolescents. Ce travail a pu raviver des émotions chez certains participants qui ont fait l'expérience du harcèlement scolaire.

Ce collectif a créé un podcast pour annoncer une soirée conférence-débat

qui se déroulera mardi, à 18 heures à la salle de quartier des Rosoirs, et sera animée par une conférencière de l'École des parents.

Le mercredi 12 janvier, à 18 heures, à la salle de quartier des Rosoirs, une éducatrice de prévention interviendra pour un public d'adolescents et jeunes adultes, sur cette même thématique. ■

HANDICAP ■ Le travail du cuir pour gagner en estime de soi

Un atelier valorisant pour les jeunes

Le pôle sensoriel et moteur des PEP-CBFC accueille, au sein de l'Institut d'éducation sensorielle pour jeunes en situation de handicap auditif, un atelier cuir à destination des jeunes accompagnés par la structure. Animé par David, éducateur spécialisé, cet atelier est destiné à renforcer l'estime de soi chez les enfants qui le fréquentent, et par là de favoriser leur évolution afin qu'ils s'intègrent au mieux dans la société.

« La plupart des enfants sourds, sont en échec scolaire du fait de la réception difficile des informations diffusées à l'école », souligne David. Cette difficulté est « accentuée par la grande fatigabilité des enfants en situation de



CUIR. Jocelain, accompagné de David, apprend à travailler le cuir, et surtout il est mis en situation de réussite.

handicap », précise-t-il.

L'atelier cuir a pour premier avantage de mettre les participants en situation de réussite. « Nous travaillons par l'observation avant de reproduire sans souci de production, nous avons le temps de prendre le temps, indique l'éducateur. La relation duelle permet de recentrer la concentration et de bien expliquer les consignes. »

L'atelier est fort apprécié du jeune Jocelain, 10 ans, suivi dans la structure médico-sociale. « Ce n'est que du plaisir, explique-t-il. J'apprends, je crée, je fabrique. C'est un moment privilégié. J'ai fait un portefeuille, une sacoche que j'ai offerte à ma maman qui était très contente et fière de mes réalisations. » ■